
Летом для многих особенно актуа-
лен вопрос городских зон отдыха. 
Жителями Лесного эта тема затра-
гивалась не раз. В частности, не-
мало негативного было высказано  
о городском пляже, точнее, о его 
отсутствии. Но можно ли и другие 
места, предназначенные для от-
дыха лесничан, считать достойны-
ми и соответствующими современ-
ным запросам?

Помнится, ещё лет шесть назад в городс- 
кой администрации было принято реше-
ние о реконструкции нашего парка. Тог-
да планировалось возвести на его тер-
ритории летнее кафе, «альпийские гор-
ки» с фонтанами и даже – детский аква-
парк. Увы, как это часто случается, даль-
ше слов дело так и не пошло. Между тем, 
всё познаётся в сравнении.

Почти ежегодно бываю я в Курганской об-
ласти. В экономическом отношении регион 
этот – слабый, если не сказать отсталый. 
Население малочисленно, занято преиму-
щественно в сельском хозяйстве. Так вот, 
есть в Курганской области (по автодороге 
Шадринск - Курган) рабочий посёлок Карга-

полье – районный центр, с количеством жи-
телей всего-то в девять тысяч человек. Вок- 
руг – большей частью умирающие уже дере- 
веньки. Но что поразило: в Каргаполье, облик 
которого процентов на девяносто сформи- 
рован одно- и двухэтажными домами част-
ного сектора, имеется просторный и вели- 
колепно оформленный ландшафтный парк. 
Пребывать в нём – одно удовольствие!  
Аккуратные газоны и яркие клумбы; с лю-
бовью посаженные и выхоженные моло-

дые деревья различных 
пород: липы, голубые ели, 
ивы, орешник. Здесь и детс- 
кие аттракционы, и летняя 
крытая сцена. Но больше 
всего удивили искусствен-
ный водоём с каменным мос- 
тиком через него и неболь-
шой рукотворный водопад. 
Всюду мощёные и асфаль-
тированные дорожки, а по 
периметру парк обнесён 
легкой металлический огра-
дой. Напомню: всё это – по 
сути, в селе!

Несмотря на то, что пар-
ку этому уже с десяток лет, 
в нём поддерживается за-
видный порядок. По край-
ней мере, следов вандализ-
ма в этом году я не заметил. Возможно, 
потому, что в парке есть сторож, а тер-
ритория на ночь закрывается (работает  
с 6.00 до 24.00).

В подтверждение пред-
лагаю пару фотографий 
с видами уголков карга-
польского парка.

Теперь вернёмся к Лес-
ному. Видимо, подобное 
непосильно для нашего 
атомного города. Несмот- 
ря на кажущийся внеш-
ний порядок, все аттрак-
ционы у нас буквально 
скучены на небольшом 
участке возле автодрома. 
На этом «пятачке» прово-
дится и большинство мас-
совых мероприятий. Уеди-

ниться и посидеть особо негде. Непонятно 
с какой целью вход-выход обозначен ко-
ваными металлическими воротами, кото-
рые, в отсутствии ограды, обойти можно 
с любой стороны. Кстати, попутно риск-
ну высказать мнение, что засилье в горо-
де однотипных металлических конструк-
ций вскоре может отрицательно сказать-
ся на облике Лесного. (Вспомните недо-
вольство москвичей многочисленными 
творениями З. Церетели).

Прежняя же территория «парка культу-
ры и отдыха», что за стадионом, и вовсе 
представляет собой сплошные овраги, где 
и пройти-то порой небезопасно.

Много разговоров в своё время велось 
о строительстве парка в новом районе на-
шего города, за детской поликлиникой. 
Там даже было начато обустройство во-
доёма, по типу открытого бассейна. Поч-
ти два десятилетия минуло, а территория 
до сих пор смотрится заброшенной городс-
кой окраиной, бассейн же, по правде гово-
ря, превратился в огороженное болото.

Обещанное благоустройство бульва-
ра Мальского, похоже, тоже затянется на-
долго. Находящийся здесь глубокий ов-
раг, по которому прямиком в пруд стека-
ют канализационные воды, по сей день не 
засыпан, наверное, и на четверть. А поль-
зовавшиеся когда-то популярностью у го-
рожан скверы за зданием городской адми- 
нистрации, кинотеатром «Ретро» и обще-
житием «Дружба», теперь, пожалуй, боль-
ше напоминают задворки и, конечно, дав-
но нуждаются в реконструкции.

Допускаю, что для кого-то изложенное 
не бесспорно. Но, может, всё-таки, пора 
уже нам, живущим отнюдь не в заштат-
ном рабочем посёлке, заняться вплот-
ную своими зонами отдыха?

Владимир СТРУГАНОВ.
Фото автора.

¹ 34РАДАР 22 августа 2013 г.

Коротко: Лесной

2

Мнение

Готовы к приему детей
Межведомственная комиссия проверила готовность 
учебных заведений Лесного к 1 сентября.

Внимание обращалось на соответствие санитарным нормам, 
требованиям к безопасности детей и другое.

Этим летом почти во всех школах города были проведены ре-
монты. Во многих классах и столовых появилось новое совре-
менное оборудование.

Оценив состояние учреждений образования, комиссия под-
писала документы, подтверждающие 100-процентную готов-
ность этих учреждений к новому учебному году.

Выйдем на субботник!
Лесной, как и многие города страны, готовится к Всерос-
сийскому экологическому субботнику «Зелёная Россия».

Он состоится 30 и 31 августа, а при неблагоприятных погодных 
условиях будет перенесен на 6 и 7 сентября.

За всеми предприятиями и учреждениями закреплены конкрет-
ные территории. На Комбинат благоустройства возложена зада-
ча – обеспечить трудовые коллективы инструментом и своев- 
ременно вывезти собранный мусор.

Руководство города призывает горожан принять активное учас- 
тие в этом субботнике - потрудиться на благо родного города.

Как там –  
на ул. Ленина?

В ходе очередного объезда города главой админист- 
рации Лесного Ю. Ивановым были выявлены недос- 
татки в благоустройстве ул. Ленина и даны поручения 
по их устранению.

Коммунальщикам предстоит разобраться, в частности, с причина-
ми образования лужи на проезжей части в районе детской библио-
теки и парения тепловой камеры в районе здания СП ОАО «СУС».

Уделил внимание Иванов и вопросу асфальтирования участ-
ков дороги по улице Ленина. После встречи с руководителем  
ООО «Магистраль» (подрядной организации) назначен срок окон-
чания этих работ: до 1 сентября. Кроме того, определён срок за-
вершения строительства новой объездной дороги (от ул. Васильева  
до ул. Победы): до 15 сентября текущего года.

Воздержитесь  
от парковки

На этой неделе на внутридворовой территории  
по Ленина, 105 сотрудники коммунальных служб  
города приступили к ремонту проезжей части дороги.

Начато восстановление асфальтового покрытия на въездах во 
дворы по улице Сиротина со стороны улицы Ленина.

Управление ЖКХ Лесного обращается к владельцам авто-
транспорта с просьбой: не парковать машины по указанным 
адресам. От этого во многом зависит, как быстро и качественно 
будет выполнен ремонт дорожного полотна. 

Оставили и забыли
На улицах Лесного по-прежнему обнаруживается не-
мало брошенных автомобилей.

По информации Управления ЖКХ, во дворе дома № 124 по Ле-
нина брошена «Газель». Машина создает серьезные проблемы 
рабочим, занятым на восстановительных дорожных работах.

Несколько авто оставлены в районе домов 101 и 105 по Лени-
на, на Мамина-Сибиряка. Автомобили мешают коммунальным 
службам в уборке территорий и вывозе бытового мусора. Кроме 
этого, возле бывшего общежития «Орбита» стоит в разобран-
ном состоянии «ВАЗ-2107».

Владельцам этих машин следует убрать их с улиц и из дво-
ров. Иначе транспорт эвакуируют на стоянку Комбината благо- 
устройства, а к хозяевам автохлама применят штрафные санкции.

Соб. инф.

Осторожно:  
покраска телебашни!

По информации «Трансинформа», с 16 августа нача-
лась покраска телевизионной башни-ретранслятора. 
Во время проведения работ в ветреную погоду воз-
можно распыление краски в радиусе ста метров.

Гражданам, живущим вблизи телецентра, необходимо соблюдать 
меры предосторожности. Особенно в светлое время суток - с 9.00 
до 20.00. Об окончании работ будет сообщено дополнительно.

По инф. СМИ.

Что скрывает  
глава Гришин?

Решили горожане однажды поверить главе городского 
округа «Город Лесной» Виктору Гришину, который еще 
21 мая на ежегодной встрече с населением по итогам 
деятельности за прошлый год уведомил – с его отче-
том избиратели могут ознакомиться на официальном 
сайте администрации: www.gorodlesnoy.ru

Однако за окном август – скоро за 2013-й отчитываться придет-
ся, а прежних документов люди так и не могут улицезреть. Что 
ж за секреты такие в этом отчете, что даже спустя три месяца 
его нет в виртуальном источнике. Может глава всерьез полага-
ет, будто кроме него этот текст никто не будет читать или вновь 
доступ к нему – только для избранных, как это происходит с му-
ниципальными целевыми программами и прочей администра-
тивной номенклатурой. Для чего, спрашивается, сделали элект- 
ронный справочник, если ресурс не способен эффективно ра-
ботать. Помнится, В. Гришин сам неоднократно заявлял, мол, 
компьютерная грамотность населения существенно возросла 
за последние годы, и сей факт его не может не радовать. Вот 
только применить эту грамотность на практике лесничане по не-
зависящим от них причинам до сих пор не имеют возможности. 
О какой тогда онлайн интерактивности можно говорить, если 
оперативно загрузить информационную базу администрация не 
в состоянии. Не лучше ли муниципальным структурам самим 
подтянуть пробелы в познаниях и наладить Интернет-связь?

Неравнодушные горожане.

Актуально

ЕСТЬ ЛИ В ЛЕСНОМ

Реплика

Благое дело

зОНы ОТдыхА?

Материалы, опубликованные в на-
шей газете по поводу ликвидации 
школы-интерната №63 и строи-
тельства алкомаркета по ул. Лени-
на, 70, продолжают находить свое 
последующее отражение. В редак-
цию не перестают приходить отк- 
лики неравнодушных граждан. Ра-
дует, что потихоньку к вышеупомя-
нутым социальным проблемам на-
чинают подключаться известные  
в Лесном общественные организа- 
ции. На этот раз высказаться на 
страницах независимой прессы ре- 
шила председатель городского Со-
вета женщин Людмила Подильчук.

- Людмила Георгиевна, Ваше от-
ношение к тому, что школу №63 
решили закрыть, захлопнув, та-
ким образом, двери прямо перед 
носом жизненно неустойчивых го-
рожан?

- К сожалению, этот вопрос нашей об-
щественной организацией не изучался, 
поскольку обращений со стороны кол-
лектива школы, родителей не поступа-
ло. Все, что нам известно – исключи-
тельно из материалов СМИ. Но в лю-
бом случае, решать одним росчерком 
пера столь важную тему нельзя! Го-
родской Совет женщин приоритетным 
направлением работы считает взаимо-
действие с многодетными и малоиму-
щими семьями, одинокими матерями, 
поэтому не понаслышке знает, насколь-
ко сложна работа с этими специфичес- 
кими категориями граждан, и развивать 
ее надо не путем ликвидации 63-й, ко-
торая обеспечивала неоспоримую со- 
циальную помощь и поддержку нуж- 
дающимся, а искать другие пути.

Увы, расслоение общества на бедных 
и богатых идет ускоренными темпами  
и больше всего от этого страдают дети 
из неблагополучных семей, где есть 
пьющие и неработающие родители. Как 
эти дети выживут и смогут полноценно раз-
виваться в новой для себя ситуации, если 
будут чувствовать себя изгоями среди ма-
териально благополучных одноклассников 
74-й школы – остается под большим воп- 
росом. Я была первым директором социа- 
льно-реабилитационного центра «Чайка» 
и знаю, он всегда будет востребованным  
в городском округе. Однако главное пред-
назначение центра - временное пребыва-
ние несовершеннолетних, которых необхо-
димо изолировать от безответственных ро-
дителей. Вдобавок у «Чайки» сегодня не-

сколько иные приоритеты в деятельности 
и в стационарном отделении уже содер-
жится до десятка человек. Мне не понятна 
позиция местных депутатов, которые не 
озвучивают собственную позицию по отно-
шению к детям и семьям, оставшимся без 
поддержки, комиссии по соцвопросам, 
возглавляемой бывшим зам. главы адми-
нистрации, умнейшим человеком и педаго-
гом Е.В. Дряхловым. Кто как не он может 
разобраться в наболевшей ситуации? На-
конец, хотелось бы услышать непосредст- 
венно от самих руководящих лиц, в том 
числе Управления образования, как будет 

проходить адаптация бывших воспитанни-
ков школы-интерната в условиях 74-й, ка-
кие адекватные меры в помощь малоиму-
щим и многодетным семьям разработаны.

- Похоже, с пополнением асоциаль-
ных рядов граждан местная власть 
также не торопится бороться, как  
и за отстаивание интересов ста-
рейшей образовательной школы.  
В центре города возводится еще 
один алкомаркет. Скоро «разливать»  
начнут на каждом шагу. Прокоммен-
тируете?

- Нас, женщин, матерей, бабушек 
очень тревожит и обстановка «алкоголи-
зации» сферы местной торговли. Мало 
того, что город превращается в большой 
«торговый ряд» без учета спроса насе-
ления на те или иные виды товаров, ус-
луг, так еще и чуть ли не в каждом мага-
зине есть винно-водочные, пивные отде-
лы. Плюс ко всему по Коммунистическо-
му проспекту уже наличествует один ал-
комаркет и снова вопрос об организации 
еще одной специализированной точки 
продажи спиртного наслуху. Я лично об-
ращаюсь к предпринимательнице Е. Та-

расевич, которая представляет семью 
крепких и уважаемых бизнесменов 
Слюсаревых: откажитесь от этой сом- 
нительной затеи. Ваши коммерчес- 
кие интересы понятны, но мы Вас зна-
ем с другой - положительной стороны, 
ведь Вы постоянно оказываете неоце-
нимую благотворительную помощь ма-
лоимущим, детям-инвалидам. Не нуж-
но усугублять и без того удручающую 
обстановку с распространением высо-
коградусной продукции в Лесном. На-
правьте свои деловые способности в 
действительно востребованные горо-
жанами сферы общественного обс- 
луживания. Например, открытие ма-
газина конфет, молодежного арт-кафе 
или кафе-мороженого, спрос будет не 
меньше.

Кроме того, в течение летнего пе-
риода в нашу общественную органи-
зацию неоднократно обращались жи-
тели с ул. Мира, 9, возмущенные отк- 
рытием в их доме на первом эта-
же «пивнушки» с разливным пен-
ным («Пиво Ком», ИП Гибадду-
лин, прим. автора). На яркую рекла-
му сразу же откликнулись любители 
ежедневного употребления крепень-
кого. Со всего города пешком и на 
машинах снуют туда-сюда клиенты 

заведения. Родители боятся отпускать 
детей во двор. То, что напротив распо-
ложена ДЮСШ единоборств, средняя 
общеобразовательная школа №76, ви-
димо, вообще никого не волнует. Хочет-
ся спросить у ответственных лиц, под-
писывающих важные бумаги, кто выда-
ет разрешения на открытие таких «пи-
тейных»: вы патриоты г. Лесного? У вас 
есть дети, внуки? Совесть, в конце кон-
цов?.. Очнитесь, далеко не все в этой 
жизни измеряется деньгами.

Ю. ПРЕСС.

О СОВЕСТИ И О МОРАЛИ
Когда начнут с людьми считаться?..

В каргапольском парке.

  Уголок каргапольского парка.

Рисунок С. Куваева
(г. Лесной).


